

Conflicto entre cámaras empresariales y Pit-cnt por la implementación del Iva personalizado

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 82
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/conflicto-entre-camaras-empresariales-y-pit-cnt-por-la-implementacion-del-iva-personalizado_11842.php

CONFLICTO ENTRE CÁMARAS EMPRESARIALES Y PIT-CNT POR LA IMPLEMENTACIÓN DEL IVA PERSONALIZADO

Principal

Conflicto entre cámaras empresariales y Pit-cnt por la implementación del Iva personalizado

Tensión entre el sector empresarial y el PIT-CNT en torno a la aplicación del IVA personalizado

Debate sobre la Propuesta de IVA Personalizado

La reciente propuesta de implementar un IVA personalizado, expuesta por el designado secretario de la Presidencia, Alejandro Sánchez, durante su participación en el programa "Todas las voces", ha generado diferentes posturas entre empresarios y representantes de los trabajadores.

Posición de los Empresarios

Julio César Lestido, presidente de la Cámara de Comercio y Servicios, manifestó en una entrevista con Teledía que la cámara estudiará la propuesta. Sin embargo, expresó que "nos genera algunas inquietudes".

Lestido enfatizó que, si bien están de acuerdo en "apoyar a las poblaciones más vulnerables", prefieren "implementar un subsidio más directo" en lugar de "alterar el sistema tributario".

El empresario argumentó que, aunque el IVA es personalizado, existe la preocupación de que algunos sectores de la población no lo abonen mientras que otros sí.

"Si esa diferencia se convierte en un impuesto encubierto, es otro tema. Entendemos que no es el camino", añadió.

Asimismo, Lestido anunció que la Cámara solicitará una reunión con los ministros designados de Economía y Trabajo, Gabriel Oddone y Juan Castillo, para discutir la situación más a fondo.

Reacción del PIT-CNT

Por otro lado, Marcelo Abdala, presidente del PIT-CNT, indicó que la central no ha evaluado la propuesta en detalle, pero concordaron con el espíritu de la medida.

"Para nosotros, el IVA es un impuesto absolutamente regresivo porque lo paga la gente que consume todo su ingreso.

Aquellos sectores con capacidad de ahorro y de capital no abonan el IVA en la misma proporción que el resto de la población", comentó Abdala.

El líder sindical consideró que "es una cuestión a estudiar" y resaltó la necesidad de gravar la renta diferencial de la tierra, que captura gran parte del excedente de las agroexportaciones.

Además, sugirió aumentar la carga impositiva sobre las grandes riquezas del país, con el objetivo de "diversificar la matriz productiva" y mejorar la distribución de la riqueza.

"Es un elemento que vamos a considerar.

El movimiento sindical tiene posturas tributarias que van a más", concluyó Abdala.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONFLICTO ENTRE CÁMARAS EMPRESARIALES Y PIT-CNT POR LA IMPLEMENTACIÓN DEL IVA PERSONALIZADO

Conflicto entre camaras empresariales y pit cnt por la implementacion del iva personalizado

Tags

personalizado, empresarios, posturas, presidente, personalizadodebate, implementar, propuesta, impuesto, empresarial, sindical, letrado, sectores

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Da Silva desmitificó a Alejandro Sánchez sobre el Iva personalizado: "Exagerar en el ejemplo forma parte de la narrativa"*
- 3.6 *** *¿Se avecina un Iva a la medida? Conozca la propuesta de Alejandro Sánchez y sus implicancias*
- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura que "es muy probable que se avance" en la implementación del Iva adaptado a cada consumidor*
- 4.4 *** *Orsi responde a las inquietudes de las cámaras empresariales respecto al trabajo: "El Fa ya tuvo su oportunidad en el Gobierno"*
- 4.8 *** *Jorge Abuchalja: "adm se erige como la principal asociación empresarial de Uruguay y toda América Latina"*
- 3.7 *** *Pit-cnt se opone al tratado de libre comercio entre Mercosur y la Unión Europea*
- 3.6 *** *Pit-cnt manifiesta un "rechazo firme" al tratado de libre comercio entre la Unión Europea y Mercosur*
- 4.0 *** *El director del Bps atendió las preocupaciones expresadas por los empresarios de Paysandú*

3.9 * *Pit-cnt lanza un fuerte llamado de atención sobre la "alarmante realidad de la violencia e inseguridad" que afecta al país*

4.3 * *Pit-cnt manifestó su firme desacuerdo con el pacto entre Mercosur y la Unión Europea*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo